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令和７年第３回仁木町教育委員会定例会会議録

令和７年３月 24 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第３回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、渡委員、朝山委員、

吉本委員

●会議に参与したもの 和田次長、岩井係長

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

午前９時 21 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であ

り、過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認について上程。異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 35 件について説明。

質疑なきか問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 令和７年度仁木町学校給食運営委員会及び令

和７年度仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会に関する件につ

いて上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

学校給食費について、委員から子どもの給食費は町が負担しており、

給食の充実のため値上げをしてもよいのではないかとの意見がありま

した。教育委員会としては、教職員に係る給食費については、自ら支払

っており、現行の給食費で進めていきたいと説明しています。

質疑なきか問う。

なし。

日程第４、報告第１号 令和７年度仁木町学校給食運営委員会及び令

和７年度仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会に関する件につ

いて承認する旨を宣する。

日程第５、議案第１号 公立学校情報機器整備事業に係る各種計画の

策定に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

タブレットについて、令和８年度に入替えを予定しており、前年度ま

でに公立学校情報機器整備計画が必要なことから今回策定しています。
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渡委員

岩井教育長

渡委員

岩井教育長

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

加藤職務代理者

岩井教育長

全員

北海道内の７割程度の町村が令和７年度にタブレットを入替え予定で、

本町のタブレットについても故障等が目立ってきていますが、生徒数が

減少し、使用していないタブレットが増えてきていることから、１年間

様子をみたいと思っています。

質疑なきか問う。

本計画は、学校のタブレットの入替えのための計画で間違いないか。

その通りです。

先生の指導向上について、機器は進化していますが、指導者の技術が

追いついておらず、先生の指導向上が必要だと思う。以前教育長が活用

できている先生と、なかなか活用できてない先生がいるとのお話があ

り、子どもたちの教育格差が懸念される。

タブレットの活用について学校に説明していますが、苦手な先生は今

までの授業のやり方から変えられないと聞いています。子どもたちの教

育のため必要ですので、校長会や教頭会を通じて、タブレットの活用に

ついて話をしたいと思います。

他に質疑なきか問う。

先生方の ICT の学習について、パナソニックと仁木町の協定で、１人

派遣されていますが、学校側にも支援や派遣など検討をお願いしたい。

赤井川村は、昨年同じ制度を活用し、学校担当の職員を派遣してもら

っており、学校を訪問しながらパソコンやタブレットの活用方法につい

て先生方にアドバイスをしたと聞いています。今後、担当とも話しなが

ら、可能な部分で取組みを進めていきたいと思います。

IT 関係で地域おこし協力隊を募集していたが、応募はあったか。

１名問合せがありましたが、１年限定の雇用を希望しており、２年目

以降は他で勤務することが決まっていたため、採用を見送っています。

その後も募集していますが、応募がない状況です。

他に質疑なきか問う。

ペーパーレス化は非常に有用だが、個人情報漏えい等の問題が今朝の

ニュースで報じられており、個人情報の管理に注意していただきたい。

ペーパーレス化については一長一短であり、情報漏えいの等非常に危

険な面もあります。また、テレビ等で情報漏えい等が報道されており、

パソコンや USB を紛失した場合、大きな問題になりますので、校長会や

教頭会で指導しています。学校の働き方改革により、学校での勤務時間

は減少していますが、中には仕事を持って帰る教職員もいて、子どもた

ちの情報に係るものは持ち帰らないよう指導していますが、引き続き指

導に取り組んでいきたいと思っています。

他に質疑なきか問う。

なし。



3

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

和田次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

日程第５、議案第１号 公立学校情報機器整備事業に係る各種計画の

策定に関する件について承認する旨を宣する。

日程第６、議案第２号 仁木町スポーツサポーター登録要綱の一部改

正に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

現在、少年団やスポーツ協会に属している方 10 名ほどが登録してお

り、月額 1,000 円の報償金をお支払いし、様々な場面で子どもたちや大

人の指導を行ってもらっています。

質疑なきか問う。

なし。

日程第６、議案第２号 仁木町スポーツサポーター登録要綱の一部改

正に関する件について承認する旨を宣する。

日程第７、議案第３号 仁木町文化・スポーツ大会参加報償金に係る

交付要綱の一部改正に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきか問う。

なし。

日程第７、議案第３号 仁木町文化・スポーツ大会参加報償金に係る

交付要綱の一部改正に関する件について承認する旨を宣する。

日程第８、議案第４号 仁木町学校給食パートタイム調理員任用取扱

規程の一部改正に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

パートタイム調理員の賃金について、時給 1,000 円程度でしたが、時

給が上がり社会保険の加入が必要となり、現在、パートタイム調理員８

名のうち、３名につきましては月給で雇用しています。残りの５名のう

ち、社会保険の加入を希望する方については、社会保険に加入していた

だき、希望しない方については、社会保険適用外となるよう勤務時間の

調整をしています。

質疑なきか問う。

なし。

日程第８、議案第４号 仁木町学校給食パートタイム調理員任用取扱

規程の一部改正に関する件について承認する旨を宣する。

日程第９、議案第５号 仁木町立小中学校校長及び教頭人事に関する

件について上程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきか問う。
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（閉会 午後 10 時 21 分）

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

全員

岩井教育長

なし。

日程第９、議案第５号 仁木町立小中学校校長及び教頭人事に関する

件について承認する旨を宣する。

日程第１０、議案第６号 仁木町教育委員会職員の任免に関する件に

ついて上程

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきか問う。

なし。

日程第 11、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上

程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきか問う。

なし。

１番 当面する教育諸問題に関する件について承認する旨を宣する。

２番 当面する行事日程について説明。令和７年第３回仁木町教育委

員会定例会の日程は、４月 18 日（金）９時 30 分から開催することとい

たします。

３番 その他について説明。

質疑なきか問う。

仁木小学校の卒業式で英和辞典を送られていましたが、中学校の授業

で辞書を使用しておらず、タブレットで英単語を調べていると聞いてお

り、何か違うものを贈呈することを考えてはいかがか。

普段の家庭学習等で使用していないのでしょうか。

家でもあまり使用していないと思われる。

何が必要なのか、中学校に確認しながら、次年度以降に向けて、取り

組みたいと思います。

他に質疑なきか問う。

なし。

日程第 11、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了す

る旨を宣する。

他になきことを認め、第３回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨

を宣する。


